

ABSTRAK

PARTISIPASI MASYARAKAT DALAM PEMBANGUNAN DESA DI DESA PULAU PANJANG KECAMATAN CERENTI KABUPATEN KUANTAN SINGINGI

Oleh :

YOLA JUNIASARI
NIM. 11475205969

Penelitian ini dilakukan di Desa Pulau panjang Kecamatan Cerenti Kabupaten Kuantan Singingi. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana partisipasi masyarakat dalam pembangunan desa di Desa Pulau Panjang Kecamatan Cerenti Kabupaten Kuantan Singingi. Adapun permasalahan dalam penelitian ini yaitu bagaimana partisipasi masyarakat dalam musyawarah rencana pembangunan desa (musrenbangdes) di Desa Pulau Panjang Kecamatan Cerenti Kabupaten Kuantan Singingi. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah teknik observasi, dokumentasi, wawancara, dan angket. Jumlah key informannya berjumlah 3 orang, yang terdiri dari Kepala Desa, Sekretaris Desa, dan Ketua BPD (Badan Perwakilan Daerah). Sedangkan jenis dan sumber data penelitian ini adalah data primer dan data sekunder. Kemudian metode analisa data yang penulis gunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Penelitian deskriptif merupakan penelitian yang mempelajari masalah-masalah dalam masyarakat, serta tatacara yang berlaku dalam masyarakat, serta situasi-situasi, termasuk tentang hubungan, kegiatan, sikap, pandangan, serta proses yang sedang berlangsung dan pengaruh dari suatu fenomena. Hasil penelitian secara umum telah dilakukan oleh peneliti, bahwa peneliti dapat mengatakan bahwa partisipasi masyarakat dalam musyawarah rencana pembangunan desa (musrenbangdes) di Desa Pulau Panjang Kecamatan Cerenti Kabupaten Kuantantant Singingi dikatakan rendah, hal ini dapat dilihat dari proses perencanaan tidak dilibatkannya masyarakat secara umum, lalu dalam tahap penyampaian usulan-usulan banyak usulan-usulan yang tidak terealisasikan.

Kunci: Partisipasi Masyarakat, Musrenbang Desa

UIN SUSKA RIAU

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.